
 
 
Köln, 12. Januar 2008 
 
Newsletter Nummer 42 
 
 
Liebe Nachbarn60, 
 
nachfolgend aktuelle Informationen: 
 
 
1) Die geplante Tagesordnung des 17. Nachbarschaftstreffens am Mittwoch, 

den 16. Januar, um 20Uhr, im alten Worringer Bahnhof. 
 
• Vereinsangelegenheiten 

o Nachwahl eines Kassierers (Ludger stellt sich zur Wahl) sowie Wahl 
von zwei Kassenprüfern 

o Ankündigung einer Mitgliederversammlung innerhalb der nächsten 
Monate 

• Dankesgruß von der Frau des verunglückten und verstorbenen polnischen 
Bauarbeiters 

• Ankündigung: Nachbarn60-Stammtisch für Neu-Alt- und In-Spe-Bewohner 
sowie Interessierte am 19.2., 22.4. und 17.6., jeweils um 20:30 Uhr im 
Altenberger Hof, Mauenheimer Str. 92 

• Weitere Vorgehensweise zu diversen Schwächen der Siedlung bzw. des Umfelds 
o fehlendes Nahversorgungsangebot 
o Fahrradinfrastruktur im Umfeld – noch keine Bewegung bei der Stadt 

erkennbar 
o Fußgängerunfreundliche Ampelsituation Simon-Meister-Straße 

• Themenbereiche 
o Mobilität 

 Diskussion über die Einrichtung eines festen 
„Lieferzeitfensters“, z.B. jeden Mittwoch von 18 bis 19:30 
Uhr, zu dem die verschiedenen Lieferanten ihre Produkte 
anliefern können 

 Abfrage der Akzeptanz der Fahrradanhänger, Handkarren, 
Biertischgarnituren und des aktuellen Getränkeservices 

 Umgang mit in der Siedlung parkenden Privat-PKWs 
o Parkhaus-Situation 
o Müll 

 Teilservice anstatt Vollservice 
 Diverse Unzufriedenheiten seitens der Bewohnerschaft 

o Haustiere 
 Diverse Unzufriedenheiten seitens der Bewohnerschaft 

o Energie 



 angedachte Maßnahmen zur Steigerung der Energieeffizienz 
auf Benutzerebene (Einweisung für Fortgeschrittene, 
verbessertes Handbuch, etc.) 

 Diskussion über ein mögliches Gutachten „Mit welchen 
nachträglichen Maßnahmen können die konventionell gebauten 
Häuser und Wohnungen in punkto Energieeffizienz verbessert 
werden – unter Berücksichtigung der Kosten/Nutzen-Relation“. 

o Verschiedenes 
 
• Im Anschluss an das Nachbarschaftstreffen (nach einer kurzen Pause) möchte 

die Energie AG mit den Bewohnern, die sich an den Anwaltskosten beteiligt 
haben, über den Stand des Mediationsverfahrens mit der Kontrola und der 
RheinEnergie diskutieren. 

 
 
2) Neue Infos auf unserer WebSite www.nachbarn60.de 
 

• Unter der Rubrik Baufortschritt einige neue Fotos 
 

• Unter der Rubrik Presse einige neue Presseberichte 
 
 
 
Viele Grüße 
 
Der Vorstand von Nachbarn60 e.V. 

http://www.nachbarn60.de/

